



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

orientation scolaire et professionnelle

Question écrite n° 85827

Texte de la question

M. Frédéric Lefebvre attire l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur l'incohérence existante entre les choix d'orientations des jeunes bacheliers et les métiers qui recrutent. Il existe en effet aujourd'hui un paradoxe tenant au fait que le taux de chômage ne cesse d'augmenter alors même que l'on peut estimer à 1,7 millions le nombre de postes à pourvoir en France. Au vu de la conjoncture actuelle, il semblerait intéressant de donner à ces jeunes des informations pertinentes sur les filières envisagées afin qu'ils sachent les chances qu'ils ont de trouver un emploi après leur diplôme. Ainsi, cela redonnerait de l'attractivité aux filières délaissées par les étudiants. Il lui demande donc si le Gouvernement entend trouver des solutions afin de promouvoir ces filières auprès des étudiants, ainsi que de lui préciser les détails de son éventuelle action.

Données clés

Auteur : [M. Frédéric Lefebvre](#)

Circonscription : Français établis hors de France (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 85827

Rubrique : Enseignement secondaire

Ministère interrogé : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [28 juillet 2015](#), page 5694